



MARTES, 13 DE AGOSTO 2024

Conexión Comunitaria ~ El Halcón

MANTÉNGASE INFORMADO CON LAS NOTICIAS Y ANUNCIOS



Estimadas familias de FGIS,

¡Bienvenidos al nuevo año escolar!

La lista de clases se publicará hoy a las 2 de la tarde.

La noche de regreso a clases para familias de Kinder y TK será hoy de las 6-7 de la tarde.

Mañana, 14 de agosto será el primer día de clases. Será un **día mínimo y día de vestuario libre.**

Ya no se usará la calle Bermuda para dejar y recoger alumnos, solo se usará la entrada principal de la escuela.

Recuerden que se pueden quedar mañana, después que entren los estudiantes a sus salones de clase, para nuestro primer Cafecito con los directores del año y el proyecto de flores para los padres de Kinder. Nos reuniremos en el salón de multiuso (Auditorio).

Por último, los estudiantes ya no necesitarán traer sus computadoras a la escuela, ya que solo se utilizarán en casa. Durante el día escolar, se les proporcionará una computadora para el aula.

¡Les deseo un maravilloso año 2024-25!

Director Robles



Big Announcement



Anunciamos nuestro nuevo personal de FGIS 2024/25



Amy Wilson

Kinder

¡Hola!

Mi nombre es Amy Wilson y este año será mi decimosexto año con el distrito escolar San Mateo Foster City. Estoy muy emocionada de regresar a Fiesta Gardens a enseñar

Kindergarden, donde comencé mi carrera en 2007.

Durante los últimos 5 años estaba

enseñando la clase de alumnos recién llegados y la clase de desarrollo del idioma inglés en la

escuela intermedia Bayside. Mi pasión es enseñar habilidades básicas de alfabetización y

apoyar a los alumnos bilingües. Espero conocer nuevos alumnos y familias y también ver

muchas personas conocidas. Son todos los estudiantes, las familias y el personal los que

hacen que Fiesta Gardens sea un lugar tan especial.

Gracias por darme la bienvenida de

regreso a esta extraordinaria comunidad.



Maria Skinner

1er Grado

Datos breves:

Nací en Los Ángeles, California

- Criado en un hogar bilingüe: mi madre era de El Salvador, mi padre nació en Arizona, pero sus padres eran ambos mexicanos
- Licenciatura en francés, Occidental College en Los Ángeles; obtuve mi credencial de docente en Notre Dame de Namur en Belmont, California
 - Enseñé inglés, francés y español en Poly Languages Institute en Pasadena durante 10 años; trabajé en inmersión lingüística dual K-12 en Cabrillo Unified en Half Moon Bay durante 17 años, y 2 años en Burlingame Intermediate enseñando humanidades en lenguaje dual.
 - He vivido/trabajado/estudiado en México, Francia, Italia, Alemania y hablo 5 idiomas
 - Tengo 2 hijos adultos, Anya (29) y Noah (26), quienes pasaron por el programa de lenguaje dual en Cabrillo Unified

Maestra Amy Wilson

¡Estoy muy emocionada de trabajar en Fiesta Gardens este año! Espero trabajar con algunos de mis antiguos compañeros de Cabrillo Unified, trabajar en una escuela de inmersión total y conocer a mis alumnos y a sus familias en la comunidad. Quiero ser un miembro activo de Fiesta Gardens, ya que define su papel como una "escuela comunitaria"



Anita Sol

3er Grado

Estoy emocionada de ser parte de Fiesta Gardens. Trabajé en Fiesta durante 7 años. Tengo un estudiante en segundo grado en Fiesta Gardens. Tengo 18 años de experiencia como maestra y estoy feliz de comenzar mi decimonoveno año con nuestros estudiantes en Fiesta Gardens. El bilingüismo es un regalo especial que puede brindarle a su estudiante. Ser bilingüe les preparará para el futuro. Saber otro idioma ayudará a tener una comprensión más profunda sobre el mundo. El inglés es mi segundo idioma. Ser parte de un aula bilingüe me ayudó a mantener mi lengua natal.

Tengo una licenciatura y un BCLAD de CSU, Sacramento. He enseñado primer grado, segundo grado y tercer grado. En 2017, completé mi Certificación Nacional para la Enseñanza de Inglés como Nuevo Idioma y en 2022 volví a certificarme.

Como maestra de inmersión en dos idiomas, mi objetivo es crear un espacio de aprendizaje seguro y alegre donde estudiantes se sientan orgullosamente bilingües de aprender y crecer en ambos idiomas. Tengo la esperanza de seguir apoyando estudiantes académicamente, social y emocionalmente en Fiesta Gardens. Como miembro de familia de un estudiante



Tania Renteria

4to Grado

¡Hola! Mi nombre es Tania Rentería. Este es mi primer año enseñando en Fiesta Gardens y estoy muy agradecida y emocionada de unirme a esta maravillosa comunidad escolar como maestra de 4to grado.

Fui a San Francisco State para recibir mi Licenciatura en Desarrollo Infantil y continué mi programa de acreditación de múltiples materias allí también. Desde 2018, trabajé anteriormente en el distrito escolar unificado del sur de San Francisco trabajando con una variedad de estudiantes desde preescolar hasta quinto grado. Durante esa experiencia, tuve la oportunidad de trabajar con estudiantes multilingües y desarrollé una comprensión más profunda de las fortalezas de hablar más de un idioma.

Cuando era niña mi primer idioma fue el español. En ese momento no me di cuenta de lo valioso que era hablar más de un idioma. Mientras continuaba mi educación preparándome para una carrera docente, me di cuenta de la importancia del multilingüismo. Fue entonces cuando decidí convertirme en maestra bilingüe y utilizar mi conocimiento de ambos idiomas

bilingüe y como maestra, estoy encantada de volver a trabajar con nuestra comunidad de Fiesta Gardens.

para ayudar a mis alumnos a continuar con su bilingüismo y guiarlos para que sean igualmente fuertes tanto en inglés como en español. ¡Espero conocerlos a todos y hacer que sea un gran año!



Rosa Alcalá

Maestra de RSP

Hola,

Soy Rosa Alcalá y estoy emocionada de tomar parte del equipo de FGIS como la maestra de educación especial (RSP). Estoy emocionada de conocer y trabajar con los increíbles estudiantes, padres, y maestros.

Yo hablo Español y Inglés. Yo creo que el bilingüismo es importante porque nos permite comprender, comunicar, y interactuar con más personas. También, crea oportunidades para conocer más la historia de una persona y las metas que quiere alcanzar en el futuro.



Geovanni Marroquín

Maestro de Educación Física

Hola, mi nombre es Coach Geovanni. Estoy emocionado de unirme a Fiesta Gardens para el año escolar 24/25. Espero conocer la comunidad de Fiesta Gardens. Hay muchos eventos interesantes durante el año, como Carnaval, Fiesta Hispana y el jogathon, que espero con ansias. Espero conocer a los estudiantes y entusiasmarlos con el movimiento de diversas maneras.

El programa de inmersión dual en Fiesta Gardens es particularmente especial. Comunicarse en diferentes idiomas fomenta una comprensión más profunda de varias culturas. Un viaje reciente a Italia y Portugal destacó lo mucho más fácil que es desenvolverse con la ayuda de hablantes multilingües.

Este año escolar marca mi décimo año como profesor de Educación Física, y unirme a Fiesta Gardens durante esta nueva y emocionante etapa me trae el mismo entusiasmo que sentí durante mi primer año de enseñanza.



Luisa Hernandez

ToSA de Justicia Restaurativa

Mi nombre es Luisa Hernández y estoy encantada de ser parte de la comunidad de Fiesta Gardens como maestra de justicia restaurativa en asignación especial (TOSA).

Crecí en Bogotá, la hermosa capital de Colombia.

Me gradué de la Universidad Nacional de Colombia con una licenciatura en Filología e Idiomas. Llegué a California en 2014 para trabajar en el Distrito Escolar Unificado de Cabrillo, primero como pasante y luego como maestra de primaria en 2016. Recibí mi maestría en Tecnología Educativa en el Tecnológico de Monterrey en 2021. También recibí mi certificación de maestra de yoga registrada con experiencia (E-RYT 200) en 2023.

Tengo más de 10 años de experiencia trabajando como educadora. Me apasiona la educación, la atención plena y el bilingüismo.



Ramón Macías

6to grado y ToSA de Inmersión Lingüística Dual

Mi nombre es Ramón Macías y estoy encantado de trabajar en Fiesta Gardens como maestro de sexto grado y maestro en asignación especial (TOSA).

Crecí en Zacatecas, México, pero me mudé a California con mi familia hace casi 30 años. Vivo en el Área de la Bahía desde 2008. Me gradué de la Universidad Estatal de Stanislaus con una licenciatura en Estudios Liberales y una credencial BCLAD en español.

Tengo más de 16 años de experiencia trabajando como educador en programas de inmersión en español. He trabajado para el Distrito Escolar de Redwood City (2008-2011), el Distrito Escolar Unificado de San José (2011-2012) y el Distrito Escolar Unificado de Cabrillo (2012-2024). Tengo experiencia enseñando a estudiantes de primero a octavo grado. Me apasiona la educación y creo que cada estudiante merece una experiencia de aprendizaje positiva y atractiva.

¡Espero conocerte y ser parte del equipo de Fiesta Gardens!

¡Estoy deseando conocerte y ser parte del equipo
de Fiesta Gardens!

**Estamos muy emocionados de anunciar a nuestra nueva Especialista Comunitaria
Escolar.**



Karina Contreras

Especialista Comunitaria Escolar

¡Hola, comunidad de Fiesta Gardens!

Mi nombre es Karina, nací y crecí en la ciudad fronteriza de Calexico, California y Mexicali, Baja California. Crecí en una comunidad bilingüe desde muy temprana edad, lo que abrió mi mente y perspectiva al mundo, y me dio la hermosa oportunidad de experimentar la vida en dos culturas también. Mi amor por la lectura y el aprendizaje solo creció, y finalmente me llevó a encontrar mi pasión por trabajar en educación. Encontré mi camino hacia el Área de la Bahía cuando comencé la universidad y me enamoré de la gente, la cultura y los lugares de interés que tiene para ofrecer.

Obtuve mi licenciatura en Sociología de UC Berkeley y mi maestría en Liderazgo de la Universidad de Washington. A lo largo de mi carrera en el Área de la Bahía durante los últimos 8 años, he desarrollado mi pasión por la educación y el acceso a los recursos para estudiantes y familias en toda el Área de la Bahía.

Estoy emocionada de unirme al distrito escolar de San Mateo-Foster City y a la comunidad de Fiesta Gardens International School para seguir aprendiendo y haciendo crecer mi pasión por trabajar con estudiantes y familias. ¡Espero tener un año increíble con todos ustedes!

Karina trabajará junto a Isabel Centeno, nuestra Especialista en Servicios Comunitarios, en la salón 20.

Recordatorios importantes

- **El miércoles 13 de agosto es el primer día de clases**

- Únase a nosotros después de dejar a los estudiantes en la salón de multiuso (Auditorio) para el Cafecito con los directores, el Proyecto de flores de Kinder y para obtener información sobre cómo puede ser voluntario y participar aquí en FGIS
- **Es un día mínimo y día de vestuario libre**
 - **Tk y K saldrán a las 12:35pm**
 - **1.º a 6.º grado saldrán a las 12:49pm**
- Los miércoles son días de vestimenta libre, pero los estudiantes deben venir a la escuela con sus uniformes todos los demás días
- **Noches de regreso a la escuela**
 - Tk/K, martes 13 de agosto, de 6 a 7pm
 - Grados 1 a 6, martes 20 de agosto, de 6 a 7pm